

## Jugendliche zeigen ihre Kreativität!

Im September setzte das Jugendbüro Passeier (JubPa) gleich zwei Kreativ-Projekte in die Tat um, an denen zahlreiche Jugendliche teilgenommen und sich wieder mal selbst übertroffen haben. Das erste Projekt „Straßenkunst in der Kohlstatt“ fand im Rahmen der europäischen Mobilitätswoche unter dem Motto „Bunte Wege“ statt. An drei Abenden wurden Holztafeln und ein Straßenabschnitt in der Kohlstatt St. Leonhard gestaltet. Der zweite Kreativ-Workshop fand in Zusammenarbeit mit und im Museum Passeier, im Rahmen der „Langen Nacht der Museen“ statt. Hier wurden mit den Graffiti-Referenten „Tobe“ & „Pippo“ in der sogenannten „Heldennacht“ zwei Holztafeln zum Thema „Helden“ besprüht - musikalisch begleitet wurde der Abend von der Band [...and his goat]. Bei beiden Projekten zeigte sich die enorme Kreativität bei den Jugendlichen, alle waren mit großer Euphorie dabei und hatten jede Menge Spaß! Hier einige Eindrücke:



